

Football/Classement mondial FIFA

Le Gabon grignote trois petites places en mars

S.A.M.

Libreville/Gabon

LE dernier match nul des Panthères contre la Guinée-Conakry, ajouté à ceux de la dernière Coupe d'Afrique des nations leur ont néanmoins été bénéfiques. En effet, ce nouveau partage des points a permis au Gabon de gravir quelques marches dans le récent classement de la FIFA. La sélection nationale pointe désormais à la 84e place au niveau mondial et est 19e sur le plan africain. Auparavant, elle était 87e et 21e respectivement, sur ces deux plans lors du précédent classement FIFA. Ainsi, le Gabon a pris trois positions sur le plan mondial et seulement deux au niveau continental. Si cette remontée reste une bonne nouvelle pour le milieu footballistique gabonais, elle demeure cependant bien insuffisante. Car, en dépit de ces efforts, le Gabon n'intègre toujours pas le Top 10 de ce sport



Photo : Wilfried MBINAH

Les Panthères remontent doucement au classement africain.

sur le continent. Le classement africain reste dominé par l'Égypte (1er), le Sénégal (2e) et le Cameroun (3e). Le Burkina Faso, le Nigeria, la Côte d'Ivoire et le Maroc, entre autres, complètent le classement africain. Les Panthères demeurent à neuf longueurs de ce Top 10, notamment derrière le Bénin (18e équipe africaine) ou encore le Cap-Vert (17e). Il faut noter que cette re-

montée reste liée à l'arrivée de Jose Camacho à la tête de la sélection gabonaise. Certes, le nouveau sélectionneur n'a connu pour le moment que quatre résultats nuls (trois en Coupe d'Afrique des nations et un en amical contre la Guinée Conakry), mais cela a permis de connaître une petite embellie. Car, il ne faut pas oublier qu'au début de l'année en cours et de la CAN, les Panthères pointaient à une médiocre 108e place sur le plan mondial. Avec leur 84e position au nouveau classement mondial FIFA, les Gabonais ont grappillé 24 places en l'espace de trois mois. Sous la houlette de Jose Camacho qui semble bien parti pour faire oublier le passage désastreux de Jorge Costa à la tête de la sélection nationale. Sur les réseaux sociaux, ce classement est "une leur d'espoir".

Brèves

Tous veulent la place de Ndoumbou Likouni
Pressés de remplacer Dieudonné Ndoumbou Likougni à la tête de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime, plusieurs responsables marigovéens souhaitent que des élections soient rapidement organisées. Le mandat de Ndoumbou Likouni s'étant, en effet, achevé en janvier dernier.

Amos Moussavou sur un siège éjectable?
Les relations de plus en plus tendues entre le directeur d'Adouma FC (club de D1) et l'entraîneur Amos Moussavou pourraient conduire au limogeage de ce dernier avant le démarrage de la phase retour du National Foot 1. Il serait reproché à Moussavou des décisions prises de manière unilatérale dans les transferts de certains joueurs.

Shotokan wold karaté sur les traces de l'Agakado

Après les stages d'arbitrage et de kumités organisés par l'Association gabonaise de karaté-do (Agakado), le Shotokan World Karaté (SWK) va organiser ses rencontres sur l'apprentissage, la révision et le perfectionnement de katas supérieurs. Ce stage sera dirigé par maîtres Joumas Peck (7e dan) et Jim Bodouin (5e dan), un Français.

Rassemblées par J.F.M

Football/Championnat allemand de première division

Aubameyang sanctionné pour port de masque

S.A.M.

Libreville/Gabon

PIERRE-EMERICK Aubameyang s'est vu infliger une sanction financière par le Borussia Dortmund pour avoir célébré un but, samedi dernier, en portant un masque. L'utilisation de cet accessoire a été considéré par les dirigeants du Borussia comme une publicité déguisée pour son équipementier personnel, Nike. Alors que le club allemand est en affaires avec Puma. Le directeur sportif du club, Michael Zorc, qui a annoncé cette sanction contre PEA, mercredi dernier, n'a pas indiqué au magazine Kicker le montant de celle-ci. « Il n'était pas conscient de la conséquence de ses actions. On a parlé de cet incident sérieusement. On ne pouvait pas tolérer ça », a affirmé M. Zorc au terme d'une réunion avec Aubameyang et Hans-Joachim Watzke, le directeur général du BVB. Au sein du club, chacun espère que l'international gabonais a tiré les conséquences de cette nouvelle affaire. L'une d'elles est que PEA devra payer une amende de 50



Photo : D.R

Le masque qui vaut une amende de 33 millions FCFA.

000 euros (soit près de 33 millions de francs CFA), ont souligné certaines sources. Cette sanction financière semble suffisante pour les responsables de Dortmund, qui ne peuvent se priver de l'attaquant gabonais à l'approche d'importantes échéances. Pour mémoire, Dortmund doit

affronter le Bayern Munich samedi prochain et pense déjà à la double confrontation contre Monaco en quarts de finale de la Ligue des Champions. Mardi soir, l'entraîneur du Borussia, Thomas Tuchel, a essayé de défendre son poulain, suite au port de ce masque estampillé Nike. Ce qui n'a pas empêché le

capitaine, Marcel Schmelzer, d'être plus sévère que son coach : « Nous savions déjà qu'il proposerait quelque chose pour le derby. Mais ce qu'il a fait était stupide. Aucun des joueurs ne savait que c'était cela. Nous avons déjà eu un mot avec lui, le club aura également un autre échange avec lui et résou-

dra la situation en interne. "Auba" sait quel est le deal. Nous savons ce qu'il peut faire pour nous et il sait ce que nous pouvons faire pour lui. L'important, c'est que nous continuions d'agir en équipe. Auba est bien conscient de cela et c'est la chose la plus importante », a-t-il déclaré à la chaîne allemande Sky.